

***Access to press conferences is strictly limited to accredited journalists.
L'accès aux conférences de presse est strictement réservé aux journalistes accrédités***

**Information Service Geneva / Service de l'Information Genève
Note to Correspondents / Note aux Correspondants**

Press Conference / Conférence de presse

ITU / UIT

Subject:

Launch of the 2015 edition of ITU's flagship ICT statistics report, *Measuring the Information Society*, including the ICT Development Index which **ranks over 160 economies globally** in terms of ICT access and affordability.

Speakers:

Jaroslav Ponder, Strategy and Policy Advisor, and Coordinator for Europe Region. The launch will provide an informal opportunity to chat about this year's key findings.

Date/time:

Monday, 30 November 2015, at 11 a.m.

Place: Press Room 1

Sujet :

Lancement de l'édition 2015 du rapport annuel de référence intitulé [Mesurer la société de l'information](#), qui donnera un aperçu global de connectivité et le coût des services. Ce rapport comprend l'Indice de développement des TIC (IDI), qui établit un classement plus de 160 pays/economies en fonction d'un panier d'indicateurs statistiques en rapport avec les TIC.

Orateurs :

Jaroslav Ponder, Stratégie et conseillère en politiques et coordonnateur pour l'Europe Région. Le lancement sera une occasion informelle pour discuter les principales conclusions à venir du rapport.

Date/heure :

Lundi 30 novembre 2015 à 11 heures

Lieu : Salle de presse 1

Requested by / sollicité par:

Sarah Parkes, sarah.parkes@itu.int, Tel: +41 22 730 6135 / Mobile: +41 79 599 1439